



MUSICA ■ CONCIERTO

El jazz vuelve a ser protagonista en Fonseca con el dúo americano Abercrombie-Copland

■ Interpretarán temas propios y algunos clásicos del género

J.Á.M.

Tras la exitosa experiencia vivida el pasado martes con la Orquesta Nacional de Jazz de España y su especial concierto "Mujeres en el jazz", el ciclo "Días de jazz" organizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca retorna hoy a las tablas del auditorio Fonseca con otra sugerente propuesta musical. En esta ocasión, el protagonismo recae en el dúo americano integrado por John Abercrombie y Marc Copland, un guitarrista y un pianista alejados de los cánones del jazz y que consiguen cautivar al público con su maestría, talento y creatividad.

No es fácil encontrar una formación al uso integrada únicamente por un piano y una guita-

LOS DATOS

■ **INTÉRPRETES.** John Abercrombie (guitarra) y Marc Copland (piano), dos grandes maestros del jazz armonioso.

■ **REPERTORIO.** Temas propios y algunos clásicos del jazz.

■ **LUGAR.** Auditorio de la Hospedería Fonseca.

■ **HORA.** A las 22 horas.

■ **ENTRADAS.** 5 euros

■ **ORGANIZA.** Servicio de Actividades Culturales de la Universidad en el marco del ciclo "Días de jazz" del programa "Cultura en curso".

rra. Copland y Abercrombie han conseguido romper con esta barrera y convertir en habitual lo extraordinario. Es más, la crítica dice de ellos que "son innovadores y coloristas" con sus respectivos instrumentos y que gracias a la fuerza y creatividad que imprimen en sus interpretaciones han conseguido formar un tándem que "resulta ser algo más que la suma de las partes" y todo gracias a una relación más profunda, completa y compleja.

La actuación, programada para las 22 horas en el auditorio Fonseca, servirá no sólo para la puesta en valor de algunos de los temas propios de este dúo, sino también para darle nuevos aires a temas clásicos del jazz. El precio de la entrada es de 5 euros.